
Q今まで3回のインターンシップに参加し
てみてどうでしたか？

村井「３回のインターンシップを通じて
様々な仕事体験をすることができ、成長
を実感しています。どの会社に行く際も
初めはとても緊張しました。特に最初の
インターンシップではエクセルでの請求
処理がうまくできるか心配でした。２回
目のインターンシップは一人で他大学
の人と交流しながら行くことがとても不
安でした。しかし、どの企業でもやさしく
対応して頂き、難しい仕事も最後は楽し
むことができました。インターンシップか
ら帰ってきてから、クラスのメンバーにも
成長したと言ってもらえました。」
中島「3回のインターンシップで同じ業種

のところはなく、様々な体験をすること
でいろいろな物の見方を知ることができ
ました。１回だけのインターンシップで終
わる大学も多いです。しかし、３回のイ
ンターンシップを通じて会社や仕事に対
する先入観にとらわれずに学ぶことが
できました。」

河口「3回とも違う職種、業種のインター
ンシップを体験できたことで、自分の向

き不向きが見えてきて、自分の進路を
しっかりと考えることができました。」

Qこれまでの大学生活を振り返ってどう
ですか？
村井「1回生のときは、授業中などかし

こまった場で話をすることがとても苦手
でした。しかし、授業で行われえる１分
間スピーチや３分間スピーチで毎週練
習し、フィードバックを先生やメンバーか
らもらっているうちに、苦手意識を持た
なくなり自信がついてきました。高校時
代を思い出すと自分でもかなり変わっ
たと感じています。メンバーで引っ込み
思案だった人が、最近は一番に発言し
ている姿を見ると、自信がついてきてい
るのは自分だけではないと思います。」

中島「実際に会社経営をしている実務
家の講師の先生から、リアルなビジネ
ス社会の今の話を聞けるところが良
かったです。その点に関しては、特に社
会人の友人から、自分もビジネスキャリ
アコースの授業を受けてみたいと羨まし
がられています。」

河口「授業でグループワークをする中で
責任感を感じ、取り組み方が変わりまし
た。言われたことだけやるのではなく、
進んで取り組む様になりました。」

Q最後に高校生の方へのメッセージを
お願いいたします。

村井「自分は今どの授業でもいやいや
やることはありません。自分なりにモチ
ベーションを上げて学んでいます。ビジ
ネスキャリアコースでは自分次第で楽し
みながら学ぶことができます。」

中島「ビジネスキャリアコースはいろい
ろなチャンス、空間を作ってくれるところ
です。資格取得するだけでなく様々な体
験ができます。この環境でやりたいこと
を見つけ、行動していくことで学生生活
を楽しむことができます。」
河口「最初から進路のイメージがなくて

も大丈夫です。ここで授業やインターン
シップをしっかりと取り組むことで、やり
たいことが見えてくると思います。」
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・自然豊かな大学の風景
・オープンキャンパスなどのイベントの様子
・キャンパスの日常などの情報を発信し、ナラサホの魅力をお伝えしています。

・オープンキャンパスなどイベントのご案内
・入試情報
・本学の活動報告など、主に受験生や高校生向けの情報を配信しています。

LINE@

Instagram

ナラサホ公式SNSアカウント

1.ビジネスキャリアコースのゼミナール形式の授業風景（情報を集め、みんなでアイデアを出し、その場でプレゼンテーションしま
す。 2. 1回生のインターンシップで事務職を体験。 3.4. 「社風発見インターンシップ」では、他大学と合同で事前・事後学習
のプレゼンテーションをしました。 5.インターンシップ「大阪製罐株式会社」
6.名刺交換の準備 7.8.製造の仕事を体験 9.営業の仕事を体験した後に、社長様より事業体験や仕事のコツに関するお話を
聞きました。
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